



1° Tout d'abord, nous pouvons nous demander ce qu'est l'Église ?

2° À qui appartient l'Église ?

3° Y a-t-il un modèle défini du fonctionnement de l'Église ?

4° Qui est le chef de l'Église ?

5° Qui est le constructeur ?

6° Nous sommes membres d'un seul corps

7° Conclusion : Quelles sont les conditions pour que chacun puisse être à sa place ?

Pour que chacun puisse être à sa place, il faut bien comprendre que l'église n'est pas un bâtiment, mais qu'elle est composée d'hommes et de femmes nés de nouveau qui appartiennent à Jésus.

Cette Église doit être bâtie selon le modèle que Jésus nous a laissé dans le N.T

Nous devons laisser Jésus être le chef de son Église.

Jésus est la tête du corps, il tient tout, et si l'on sort de son plan et de ses instructions on va construire à l'envers et nous allons avoir de gros problèmes.

Jésus est le Seul architecte et Il doit le rester.

Le constructeur est le Saint-Esprit, Il nous révèle le plan de Dieu et notre place à chacun. Nous, son peuple, sommes un corps et devons fonctionner dans l'unité, dans l'humilité, dans l'amour et le respect de chacun des membres de ce corps. ..

Jean-Louis Gaillard

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com